Nouveauté sportive et caritative au RC Payerne la Broye

« Véloton »

Nos amis rotariens Robert Ayala et Jacques Mauron ont œuvré dans la créativité et l'innovation.

Le « Véloton » du RC Payerne la Broye vous a été présenté dans notre Newsletter de mars. Mardi passé ce fut au tour de Robert de nous informer cette fois-ci verbalement sur les contours de leur projet. D'ailleurs, le lieu ne pouvait pas être mieux choisi pour marquer le coup d'envoi de cette saine initiative.

À vous maintenant, les sportifs et cyclistes de tous niveaux, de vous lancer dans l'aventure.

Pour ce faire, en marge de votre préparation physique, il est temps de passer commande de votre tenue du cycliste broyard et rotarien. Présentez-vous dans les meilleurs délais au magasin de notre ami rotarien Cédric Schaller. Une commande groupée vous permettra de bénéficier de conditions plus avantageuses. Une cabine d'essayage vous attend chez **PRO Cycles, ZI La Palaz C7 à Payerne**.



Bonne route dans le peloton du RC Payerne la Broye!

